

《单词百科:velocities是什么意思?velocities怎么发音?velocities的解释和用法》

英语单词velocities是什么意思?velocities怎么读?velocities怎么发音?简答网为您整理了velocities的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



velocities怎么读

velocities的读音:[vi l sitiz]

velocities的意思

1、n.速度(velocity的名词复数);高速 , 快速;

velocities的相关词组

1、average velocity 平均速度;

2、acoustic velocity [机] 音速;声速;

- 3、escape velocity 逃逸速度;
- 4、first cosmic velocity 第一宇宙速度;
- 5、instantaneous velocity 瞬时速度;
- 6、muzzle velocity 初速度 (弹出膛时的速度);
- 7、speed velocity 临界速度;
- 8、wind velocity 风速;
- 9、accelerated velocity 加速度;
- 10、velocity measurement 速度测量;测速;
- 11、velocity band 速度区域;
- 12、ascensional velocity 上升速度;
- 13、areal velocity 掠面速度;
- 14、angular velocity 角速度;
- 15、velocity ambiguity 速度模糊;
- 16、velocity staging 速度阶变;
- 17、ablation velocity 烧蚀速率;
- 18、falling velocity [体]下落速度;
- 19、varying velocity 可变速度, 变速;

velocities的近义词

- 1、celerity n.迅速, 敏捷;
- 2、haste n.匆忙, 急忙;急速, 紧迫;轻率;
- 3、pace n.速度;节奏;步速;步幅;迅速出现;
- 4、quickness n.急速, 迅速地, 尖锐化;

5、rapidity n.迅速，急速；速度；险峻；快度；

velocities的双语例句

1、At high gas velocities the circulation of solids becomes appreciable.

在高气速时，固体颗粒循环变得显著了。

2、Pneumatic conveying requires comparatively high gas velocities.

气力输送需要比较高的气体速度。

3、From the extent of the red shifts the recession velocities can be computed.

从红移量可以计算退行速度。

4、At higher gas velocities the rising bubbles cause the observed churning, mixing, and flow of solids.

在较高气速下，上升气泡就造成了所观察到的搅动、混合及固定颗粒的流动。

5、The nitroalkanol imparts improved sensitivity and detonation velocities.

硝化烷醇提高了感度和爆速。

6、In experimenting we find out that sound travels with different velocities through different substances.

在实验中，我们发现声音以不同的速度通过不同的物质而传播。

7、The velocities are independent of hydrostatic pressures.

速度与流体静压力无关。

8、The hydrometric pendulum is sometimes used to determine flow velocities in open channels.

测流速的摆锤有时用于确定明渠中的流速。

9、A gas in thermal equilibrium has particles of all velocities.

处于热平衡的气体，其粒子有一切速度。

10、 It can monitor the instantaneous velocities at specified points in a flowing stream.

它能在流动的流注中的指定点上监测瞬时速度.

11、 For low carrier-gas velocities the HETP may become large owing to molecular diffusion effects.

载气线速低时,HETP是靠分子扩展影响而变大.

12、 The curve can be traced out in different directions or with different " velocities ".

曲线可以从不同的方向和由不同的 “ 速度 ” 来形成.

13、 Zero velocities on the cylinder were satisfied at the node points.

圆柱上速度为零在节点上满足.

14、 Good agreement was found between measured and calculated results for low water flow velocities.

发现低水流速度测定的和计算的结果之间十分一致.

15、 The higher modes have shorter periods than the fundamental mode and, moreover , they have higher velocities.

高振型波比基阶振型波周期短, 波速高.

以上是简答网为您整理的velocities怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于velocities

的用法、velocities的释义、v

elocities的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/velocities>